

Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, con el tema “La mujer guerrerense en el segundo piso de la Cuarta Transformación”.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, para intervenir con el mismo tema por un tiempo de diez minutos.

La diputada Erika Lorena Lührs Cortés:

Muy buenas noches compañeras y compañeros con el permiso de la Mesa

El presidente:

Adelante, diputada.

La diputada Erika Lorena Lührs Cortés:

Hoy ha sido un día largo, hoy ha sido un día intenso y para quienes nos acompaña a través de los medios de comunicación, quienes están en las gradas.

Pues a veces sería muy interesante compartirles todo lo que sucede en el Congreso que no se ve, todo lo que se hace, todo lo que se dice, todo lo que se debate en los pasillos y que a veces quien nos ven se preguntan “¿qué tanto estarán platicando en esa bolita las diputadas y los diputados?”.

Una de las cosas que estábamos platicando precisamente que el tema que hoy nos debe ocupar y que no debe haber otro tema más importante es conmemorar el día 8 de marzo, por eso varias de nosotras traemos

este paliacate morado como símbolo de que es una fecha que no se celebra pero se conmemora pero que sin embargo de manera personal acepte muchas felicitaciones porque creo que no debemos estar regateando éstas que nos brindan.

No deseo que las mujeres tengan poder sobre los hombres sino sobre si mismas, dijo la escritora Mary Wollstonecraft en 1759, ya en esta fecha escribió la importancia de una educación igualitaria entre hombres y mujeres cientos de años después seguimos debatiendo sobre lo mismo, esta fecha que nos invita a reflexionar sobre la lucha histórica por la igualdad de genero, también nos obliga a mirar como será el futuro de las mas jóvenes, como iran a enfrentar los retos que muchas de las que estamos aquí ya enfrentamos, como les vamos a dar la oportunidad de una vida libre de violencia y con mas oportunidades.

Nuestro Estado de Guerrero es rico en historia, en cultura, en mucho recurso pero también es un territorio

que tiene muchos desafíos y la violencia de genero, la falta de acceso a oportunidades educativas es una de ellas.

Quiero compartir con ustedes algo, que realmente llamo mi atención y me preocupó, hace unos días la encuestadora de las eras una de las mas importantes y una de las más confiables de este país hizo una encuesta sobre el 8 de marzo, una pregunta dice ¿Qué tanto aceptan actualmente los hombres mexicanos que una mujer tenga un cargo importante en una empresa o en la politica?, el 52% respondió que aún no lo acepta. Otra de las preguntas fue ¿usted cree que el articulo de la constitución donde dice que México, los hombres y las mujeres somos iguales ante la Ley se respeta hoy en día, si o no? El 42% dijo que no.

Una más que voy a compartir con ustedes fue ¿Qué tan importante considera el papel para cada uno de los siguientes ámbitos sociales? El más importante con el 90% fue el

hogar, tal menor fue el de la política fue con un 40%.

Si todavía a nosotras se nos regatea a la posibilidad de estar aquí, fortalecer la cultura del respeto y la equidad es tarea de todas y de todos, el próximo jueves tendremos un Parlamento de las Mujeres, yo hago votos porque sea la última vez que las mujeres discutamos entre nosotras las mujeres, esta es una cuestión entre hombres y mujeres y ojalá yo se lo pido muy respetuosamente a la comisión, pudiéramos ampliarlo y que no fueran 46 parlamentarias, que sean todas aquellas que requieran una oportunidad para que su voz se escuche, sigamos luchando por esa igualdad, por ese respeto que nos merecemos, que nuestra voces no se apagen y que nuestras acciones sean ese motor del cambio.

Muchas gracias, muy buenas noches compañeras y compañeros .